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Je suis celui qui est 

Je sors de la scène. J’ai fait mon show. C’était géant. Les agents de sécurité ont eu 

maille à partir avec la foule déchaînée. Les fans se bousculaient contre les clôtures de 

retenue; une adolescente a réussi à escalader la scène et y est montée. Elle est venue 

m’embrasser à pleine bouche. Le batteur s’est jeté dessus pour la décoller de moi. Elle 

m’a arraché une boucle d’oreille en s’agrippant à mon cou. Le sang coulait, elle l’a léché. 

Mon agent m’avait averti, l’hystérie autour de mon spectacle était palpable lorsque les 

dates de ma présence à Paris ont été annoncées. Je suis habitué d’être adulé, ça ne me 

fait pas peur. La boucle d’oreille me fera une cicatrice qui ajoutera à ma popularité. On a 

pris plein de photos dont on fera des posters, des t-shirts et des figurines. 

Tout me prédisposait à la carrière que j’ai et que j’assume pleinement. J’adore être à 

l’avant-scène, le vedettariat, la vénération des idoles. Hier, j’ai dû remplacer mon 

claviériste qui ne supporte pas de jouer les deuxièmes violons. De toute façon, il me 

cassait les oreilles avec ses problèmes personnels. Qu’est-ce que j’en ai à foutre des 

histoires de tout le monde ? Les candidats pour faire partie de mon band sonnent à la 

porte tous les jours. Le petit nouveau a du talent, mais n’est pas encore à la hauteur. Je 

lui donne une semaine pour s’adapter, après ça, ce sera au suivant. Je n’ai pas de 

patience avec les « wannabe ». Tu es ou tu n’es pas. Dans la vie, il faut savoir ce que l’on 

est. Il n’y a pas de place pour les faux-semblants. Les mièvres ne feront jamais la Place 

de l’Élysée, ne feront jamais fortune, ne connaîtront jamais la gloire. 

Et moi je suis. J’incarne la perfection. Tout ce que je compose est génial. Tant de 

monde m’aime, c’est bien la preuve que je suis un dieu ! Je suis la lumière du monde. 

 


